

SAPA129

Polsek Babakan Gencar Patroli Malam Tangkal Kejahatan

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Mar 26, 2026 - 11:32



CIREBON - Menanggapi keresahan masyarakat akibat maraknya aksi geng motor dan tawuran di wilayah Cirebon Timur, Polsek Babakan secara intensif meningkatkan kegiatan patroli rutin malam hari. Di bawah pimpinan langsung Kapolsek Babakan AKP SUGIHARTO, S.H., Unit Patroli "Macan Kumbang" Polsek Babakan melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) malam hari, Kamis (26/03/2026) mulai pukul 01:30 WIB hingga selesai.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, sehingga warga dapat beraktivitas dengan tenang dan merasa aman. Pencegahan kerawanan danantisipasi terhadap berbagai bentuk kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta tawuran antar pelajar menjadi fokus utama.

Dalam pelaksanaannya, Unit Patroli Macan Kumbang melakukan patroli secara stasioner dan mobiling di berbagai titik yang dinilai rawan tindak kriminalitas. Area-area strategis tersebut meliputi jalur alternatif antar kecamatan, jalan raya Pantura Babakan dan Gebang, serta wilayah persinggungan antara Babakan dengan Pabuaran. Selain itu, patroli juga menyasar pemukiman warga, perkantoran, bank beserta mesin ATM, minimarket, dan objek vital lainnya.

Kegiatan kepolisian ini merupakan bagian dari upaya pencegahan gangguan kamtibmas yang sedang marak belakangan ini, termasuk aksi geng motor dan tawuran pelajar. Selama patroli, petugas juga aktif menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat demi terciptanya situasi yang kondusif.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL IMARA UTAMA, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Babakan AKP SUGIHARTO, S.H., menegaskan bahwa patroli yang dilaksanakan baik pada siang, malam, maupun dini hari menjelang waktu subuh ini merupakan upaya preventif Polri dalam menangkal potensi gangguan kamtibmas. "Polri sebagai pengemban tugas untuk melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat, berupaya keras untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh lapisan masyarakat," ujar AKP Sugiharto. Upaya ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan memberikan rasa aman yang optimal bagi warga Babakan dan sekitarnya.